

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 25. April 2009

Sandebeck-Stiftung unterstützt sozialpädagogische Konzepte für Jugendliche

Vor wenigen Tagen besichtigten Vorstandsmitglieder, Portefeuille- und Stiftungsmanager der Sandebeck-Stiftung sowie Vertreter der Stadtverwaltung das Ergebnis der Arbeit des Vereins Zugpferd e.V. am Seerosenweiher. Die Sanierung der Holzbänke wurde durch die Stiftung finanziert und von 15 Jugendlichen des Vereins während der Wintermonate vorgenommen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de